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INDICAÇÃO N°. 087 DE 23 DE OUTUBRO DE 2023.  

AUTOR: Luiz Alberto Tangerina 

ASSUNTO: Indica implantação de faixas de pedestres. 

Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Osvaldo Moreira, nos 

termos dos artigos 185 e 186 do regimento Interno da  Camara  Municipal, após 

ouvido o Douto Plenário, e se aceito for, a pintura de faixas de pedestres na rua 

principal do município próxima aos comércios locais e na rua Rita Maria de Jesus 

em frente a Drogaria Americana. 

JUSTIFICATIVA 

Tal solicitação se faz necessária, pois a Drogaria Americana é um local 

frequentado por um grande número de pessoas diariamente, a instalação de uma 

faixa de pedestre nesse local contribuirá significativamente para a segurança dos 

transeuntes, garantindo uma travessia mais segura. 

Além disso, gostaria de sugerir a criação de outra faixa de pedestre na rua 

principal do municipio, pois é uma área de grande movimentação, principalmente 

devido à presença do comércio local. A instalação de uma faixa de pedestre nesse 

ponto melhoraria a segurança dos pedestres, incentivando o respeito às regras de 

transito e reduzindo o risco de acidentes. 

Reforço a importância da segurança viária em nossa cidade, e acredito que a 
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